

SEOS便り

発行責任者
石川 勝敏
編集責任者
横堀 彰彦
他編集員
2名

令和2年度 新入社員入社式



令和2年3月26日、ジーエムシーに男性2人・全日本ガードシステムに女性1人の計3人が新入社員として入社されました。

本年度はコロナ禍の影響でグループ合同入社式は中止となりましたが、3月26日に湯島本社にて入社式・4月1日に辞令交付式を行い、式典時は緊張した面持ちでしたが、式典後の記念撮影になると笑みもこぼれ、緊張も少し和らいでいました。新入社員研修では会社の概要や社会人としての心構え、各配属部門での教育を実施し、それぞれが今後行う業務について学びました。教育終了後、ジーエムシー・全日本ガードシステムそれぞれの現場へと配属され、各々が業務に励んでおります。新入社員の皆さん入社おめでとうございます。今後の活躍を期待しています。

新入社員紹介

- 氏名
- 趣味
- 社会人になってやりたいこと
- 仕事への意気込み



武田
和樹

- ゴルフ
- 初任給は直ぐに使わずに貯めていきたいと思っています。早く自立出来るようにしていきたい。
- これからも諦めずに日々出来る事を積み重ねていけるよう頑張りたいと思います。



佐藤
優人

- 登山、サイクリング
- より幅広い大人の方々と関わり、多くの経験を重ねたい。初任給は両親に恩返ししたいです。
- 一歩ずつ確実に努力を重ねて、早く一人前の設備管理の仕事が出来るよう努めます。



村岡
亜依厘

- 運動する事
- 社会人として、当たり前な事を馬鹿にしないでちゃんと伝える社会人になっていきたい。
- 今はまだ何もわからない状態ですが、一つ一つの仕事に一生懸命取り組みたいと思います。

ホテルグランドヒル市ヶ谷にて PCR検査結果待ちの帰国者の受入れを開始



ジーエムシーのお客様である防衛省共済組合が運営するホテルグランドヒル市ヶ谷にて、客室清掃・ベッドメイキングを行っておりますが、新型コロナウイルスの感染拡大により、アメリカ・中国などの対象国・地域から羽田・成田空港に到着した帰国者について、PCR検査の結果が出るまでの滞在先として同ホテルが指定され、4月6日より137室、最大で216人が滞在出来る事となり、ジーエムシーも同省指示のもと業務に従事する事となりました。

右の写真の様な指示書に沿って、ガウン・手袋・マスク・ゴーグルを装着していきます。手袋は二重に装着し、またテープを使い、ガウンの結び目が解けたり・手袋との間に隙間が出来ないように入念に固定します。すべての装着には介助者をつけ二人一組で行っています。ジーエムシースタッフの作業はあくまでも検査結果を待つ方の部屋の対応のみですので、もし結果が陽性の方が出た場合はその部屋を閉鎖し、その後の対応は全て自衛隊で行う段取りとなっています。



コロナ禍で、規模や作業内容が縮小となる現場も出てきていますが、このように最前線に近い場所にて従事しているスタッフもおります。お休みの日など特に不要不急の用事の無い日は可能な限り外出しないようにし、この状況が少しでも早く落ち着いていく様に皆で協力していきましょう！

